

**12 Sports**

**Football/Lancement de la 3e édition de la Coupe feu Basile Ovono Allogo à Bikondom**  
**Bonne entame de FC Odock**



Le parrain du tournoi, Bernadin Mve Assoumou, donnant le coup d'envoi de la 3e édition.



Les joueurs de FC Odock ont plus contrôlé le jeu.

**F.M.M**  
Bikondom/Gabon

**EN** ouverture de la 3e édition de la coupe feu Basile Ovono Allogo qui a enregistré dix équipes, FC Odock du village Nyazang Ekok Ekié a eu raison de l'Union sportive Melo

(USM) sur le score de 2 buts à 0. Le coup d'envoi de cette compétition a été donné dernièrement, en présence de nombreux cadres et notables de la contrée, par Bernadin Mve Assoumou, parrain de la compétition. Ce dernier, fils de la localité, tout en faisant un devoir de mémoire sur feu Basile Ovono Allogo qui fut

un inconditionnel du football dans le district de Bikondom, a pensé qu'il faut immortaliser sa foi pour le sport roi à travers ce tournoi qui porte son nom. " Dans un souci non seulement d'honorer la mémoire de notre aîné, mais aussi d'unifier les jeunes de notre district, je n'ai pas hésité de répondre à la doléance des uns et des autres de ressusciter ce tournoi ", a laissé entendre le parrain. Lequel a exhorté les joueurs à cultiver l'esprit de fair-play, de fraternité et d'entente pendant l'épreuve. Au nom de toutes les équipes, le leader du comité organisation, Michel Nkoulou, a remercié le parrain, avant d'émettre le vœu de voir ce challenge se poursuivre encore pendant

les prochaines années. " Nous espérons que nous ne nous arrêterons pas à la troisième édition. Parce que l'objectif de ce tournoi est non seulement d'unifier les fils de cette localité, mais également de déceler les talents pour que Bikondom puisse avoir, pourquoi pas, son Lionel Messi ou son Christiano Ronaldo ", a déclaré Michel Nkoulou.

Sur le terrain, les joueurs de FC Odock et ceux de l'USM ont gratifié l'assistance d'un assez bon spectacle. Plus alertes et décisifs, ce sont les sociétaires de FC Odock qui vont se distinguer en marquant deux réalisations. D'abord par Hermann Kipré (30e), puis par Wilfried Biteghe (87e).

**Finales de la 18e édition de la coupe de l'Unité du 1er canton du département de Mougoutsi...**

**FC Mougandzi réédite l'exploit**

**M-M**  
Tchibanga/Gabon

**DETENTRICE** du trophée, la formation de FC Mougandzi s'est imposée, comme l'an dernier, face à Moutsoubiri, 1-0. C'était dernièrement au village Loango (sur la route de Moabi) qui abritait la finale de la 18e édition de la coupe de l'Unité du 1er canton de Mougoutsi. Entre autres témoins de

l'événement : le président de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Pierre-Alain Mounguengui, et le gouverneur sortant de la Nyanga, Samy Mengwazé. Ainsi que le député sortant et parrain du tournoi, Alexis Boutamba Mbina. Ce dernier s'est vu tresser les lauriers par le président du comité d'organisation du tournoi, Félicien Maminga. Lequel a relevé l'engagement pris par le parrain de pérenniser la coupe de l'Unité pendant les vacances.



Photo : Mihindou-Mihindou

Le député sortant, parrain de l'épreuve, Alexis Boutamba, remettant le trophée au capitaine de FC Mougandzi.

D'où l'apothéose constatée lors de la cérémonie de remise des récompenses.

**... et de la Coupe de l'indépendance " Ntoun 2018 "**  
**Meyang FC enlève la 2e édition**

**PSNB**  
Ntoun/Gabon

**TOUT** est bien qui finit bien ! Débutée le samedi 4 août au stade municipal " Robert Bekale " de Ntoun, la 2e édition de la coupe de l'indépendance " Ntoun 2018 " qui a enregistré huit

équipes réparties en deux poules de quatre, a connu son épilogue, vendredi 17 août 2018. Avec le sacre de l'équipe de Meyang FC, vainqueur aux tirs au but de la formation de Soleil FC, 5-4 (temps réglementaire : 0-0). Au terme de cette finale qui a vu la présence des autorités politiques et administratives de la contrée, dont



Photo : Prospere Sax Nzé Bekané

Juste Parfait Biyogo b'Otogo (maire de Ntoun) et Yvon Gustave Charles

Le maire de Ntoun, Juste Parfait Biyogo b'Otogo (au 1er plan), saluant les joueurs avant le coup d'envoi de la finale.

Poyo (préfet du Komo-Mondah), plusieurs prix ont été décernés à Cédric Mouloungui (meilleur buteur), Raphaël Otounga (meilleur joueur), l'équipe d'Alarmitang FC (encouragement) et l'équipe de Dzako FC (fair-play). La compétition a été supervisée par la sous-Ligue du Komo-Mondah, présidée par Marc Ebè Ndoutoume.

**France/Marseille-Sporting Club du Portugal**  
**Njie reste à l'OM**

**AFP**  
Marseille/France

**L'ATTAQUANT** camerounais de l'Olympique de Marseille Clinton Njie ne

sera finalement pas prêté au Sporting Club du Portugal, a annoncé, hier, l'OM qui indique que les deux clubs ne sont pas parvenus à un accord sur les conditions de ce prêt. " A l'issue des dernières discussions tenues ce matin avec le Spor-

ting Clube du Portugal, les deux clubs ne sont pas parvenus à un accord plein et entier sur les termes contractuels relatifs au prêt du joueur, Clinton Njie ", a annoncé l'OM dans un communiqué " De ce fait, le joueur ne

s'engagera pas avec le club portugais et l'OM compte sur lui pour le match de ce week-end contre Rennes", poursuit le club français. Clinton Njie était arrivé, mardi dernier, à Lisbonne pour être prêté au Sporting Portugal, selon la presse lo-

cale. Le joueur de 25 ans, qui s'était dit " très heureux " de rejoindre les Lions de Lisbonne en raison de " l'ambition du club ", aurait été recalé à la visite médicale, selon les médias portugais. Njie était arrivé à Marseille

il y a deux ans en provenance de Tottenham sous forme de prêt avec option d'achat, que l'OM a levée en 2017. Lors de la saison 2017/2018, l'international camerounais a marqué 7 buts en 22 matches de championnat avec l'OM.